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Acta Comisión de Trabajo 2 Agenda 21 de Pinto 
 
 
Fecha: 29 de noviembre del 2011 
Lugar: Sala de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Pinto, sito en la Plaza de la Constitución, 1 
de Pinto 
 
 
Siendo las 19 h del día indicado, comienza la sesión con una presentación del Presidente de Agenda 21. 
 
 
1º Punto: Poda del arbolado 
Se abre el primer punto del día con las preguntas de algunos vecinos de Pinto sobre la poda de 
determinados arboles en la zona centro del municipio, también preguntan, por qué razones se está 
haciendo de esta manera y si se seguirá con esta poda. 
Los representantes del Ayuntamiento y los técnicos tanto del Ayuntamiento como de Aserpinto, 
comunican a los presentes que este tipo de poda será en los árboles enfermos y con posibilidad de  
caídas de ramas con peligro para las  personas, así también en los que por su enfermedad necesitan de 
una poda más severa con el fin de  generar en ellos brotes nuevos y más fuertes. Con  ello se intenta 
alargar la vida de estos árboles, estos árboles han tenido que soportar en el pasado  podas muy agresivas 
y de ahí su mal estado. A la pregunta de por qué el corte horizontal, la técnico de Aserpinto  contesta 
que con este corte en las ramas anchas y con una oblicuidad leve, hace que la zona cortada tenga la 
menor superficie posible. Los técnicos también comunican que en Pinto de un censo de 20000 árboles 
hay unos 800 enfermos y que estos son tratados según sus necesidades. 
El representante del Ayuntamiento comunica a los asistentes que no hay ningún motivo por el que el 
Ayuntamiento quiera hacer algún daño a los árboles  y  piensa como los vecinos que hay que mantenerlos lo 
mejor posible y por  esta razón se realiza la poda según el informe hecho por los técnicos municipales. También 
comunica que el informe de poda será colgado en la página web del Ayuntamiento para que pueda ser estudiado 
por los interesados 
 
Sugerencias 
Se sugiere que el Ayuntamiento ante otras podas o cambios  drásticos en jardines, se comunique antes a  esta 
comisión.  
También se sugiere que aquellos arboles que están enfermos se vayan trasplantando por otros. 
  
Se llega al acuerdo de concretar la próxima reunión el día 13 de diciembre del 2011 a las 19 horas. 
 

Sin más asuntos que tratar, se levanta  la sesión siendo las  21 horas del día anteriormente indicado. 


